



die ihnen bey ihrer Zurückkunft in ihr Vaterland vorgelegt wurde: sie erkannten auf demselben den Ort ihres Exils, zeigten die Stelle an, wo ihre Hütte erbaut war, und bezeichnen sie mit einem Federstrich auf der Karte, die mir aus Archangel zugeschickt wurde:

Ein Beweis, daß sie sich bey der Anzeige dieser Insel nicht geirrt haben, ist dasjenige, was mir der schon im Anfange dieser Erzählung gedachte Herr Vernezobre schreibt. Er sagt in seinem den 15. Nov. 1750 gezeichneten Briefe: „Der Kapitain „einer, Nikolaus und Andreas genannten, „Galiote, die dem Grafen Peter „Zwanowitsch von Schuwalow gehörte, „überwinterte im Jahr 1749 auf Malon „Broun. Da er bald nach der Abreise „unserer Matrosen daselbst anlandete, so „fand er die Hütte, welche ihnen zur Wohnung gedient hatte: er erkannte sie an einem hölzernen Kreuze, welches vor ihrer „Thüre der Pilote Alexey Himkof aufgerichtet, als er von diesem Lande Besitz „nahm: derselbe benannte es zugleich von „seinem Namen Alexeniewskoy Ostrow, „das ist, des Alexis Insel.“ Ich muß noch eine in diesem Briefe enthaltene Beson-